
令和５年市議会第２回定例会（６月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

6月5日 90分 代表質問 1 観光行政について

午前10時 創政

森建二
議員

(1) 白里海岸の今後の観光ビジョンはどの様な物か

(2) 「バリアフリービーチ」「ブルーフラッグ認証取得」な
ど、特色のあるビーチを目指してはいかがか

(3) 「夏季の海水浴」だけでなく通年型リゾートを目指して
はいかがか

(4) 白里地区「道の駅」整備の要望について

2 障害者の就労支援について

障害者とその家族にとって、障害者が孤独に陥らず社会
参加を促すことは重要と考える。現在はジョブ型雇用が
増え選択肢も多い。以下伺う。

(1) 市の障害者手帳所持者のうち稼働年齢層の18歳以上～65
歳未満の数

(2) 現在の市の就労支援施策は

(3) 今後、鎌倉市や総社市の様に明確な数値目標を掲げ、市
の取り組みを発信して「町の価値」を高めてはいかがか

3 自治体ＤＸの推進について

国のデジタル庁も２年目を迎え、市町村におけるＤＸも
動き出している。市庁舎の改修を機会と捉え、ＤＸ推進
のために以下伺う。

(1) 市役所庁舎改修に際して、考えるＤＸの方向は

(2) 県内他市で策定している「デジタルビジョン」を策定し
てはいかがか

(3) 行政事務手数料のキャッシュレス決済について

4 移住・定住政策について
2008年ころをピークとし、日本全体として人口減に進む
中、大網白里市も人を惹き付けるための施策と情報発信
をしなければならない。昨年に続き、伺う。

(1) 大網白里市に住んでもらう「魅力」とは何か

(2) 今後の施策は

関連質問 4 移住・定住政策について
北田宏彦
議員

(1) 遊休市有地の売り払いについて、単に売却するだけでな
く移住・定住による人口増加に繋げてはどうか

(2)

関連質問 4 移住・定住政策について

山下豊昭 (1) 空き家実態調査の結果について

議員 (2) 令和元年から４年度地区別空き家状況について

　 (3) 空き家対策協議会設置と対策について

(4) 支援制度の内容と活用について

(5) 空き家バンクの利活用と内容について

市の大きな観光資源として「海」がある。千葉県も県政
ビジョンとして「豊かな海づくり」を掲げており、大き
な財産である。しかし今の時代、ただ夏の海水浴客のみ
を待っているわけにはいかない。以下伺う。

みどりが丘市有地については、企業誘致に向けて進めて
いるようだが、周辺環境とのバランスを考慮し難航して
いる。そこで、移住・定住の促進を図るため民間企業の
持つ経営ノウハウや資金を活用したＰＦＩ住宅事業に取
り組んではいかがか

1



令和５年市議会第２回定例会（６月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

6月5日 60分 代表質問 1 分庁舎のあり方について

午後１時 自民 (1) 行政サービスに添わない入り口階段の実態

土屋忠和 (2) 外壁を利用した野外広告工事と企画案
議員 2 本庁舎の整備手法について

(1) 商工観光課、農業振興課の移転の推進

(2) 太陽光発電施設の新設と規制と問題点

3 各課公用車の利用について

(1) 保有台数の適正化と電気自動車（ＥＶ）入れ替え計画案
(2) 市内を走るイメージアップ公用車とその効果について

4 災害対策について

(1) 賞味期限近づいた備蓄の非常食の処理

(2) 令和元年の台風１５号を省みて

5 社会資本整備事業について

(1) 今年度の道路整備の要点取りまとめ

関連質問 4 災害対策について

小倉利昭 (2) 令和元年の台風１５号を省みて
議員 ① 現在、災害発生時の情報収集、伝達方法はどのように

なっているか
　 ② 停電対策の課題と対応について

③ 断水対策の課題と対応策について

5 社会資本整備事業について

(1) 今年度の道路整備の要点取りまとめ

① 橋りょう等長寿命化修繕事業の具体的内容は何か

② 道路新設改良事業の具体的内容は何か

③ 道路維持管理の具体的内容は何か

6月5日 60分 代表質問 1 高齢者支援について

午後２時 公明党 (1) 大網地区、増穂地区、白里地区の高齢化率について

上代和利 (2) 生活支援体制整備事業について
議員 (3) 地域包括支援センターと大網病院の連携と在宅医療につ

いて

2 環境対策について

(1) 本市の環境基本条例について

(2) 再生資源物の屋外保管に関する条例について

3 防災減災対策について

(1) スマホを活用し、避難所の避難情報がわかるように
(2) 東金九十九里有料道路を一時避難所に活用することにつ

いて

(3) 避難所のパチンコＡＢＣについて

4 健康福祉行政について

(1) がん対策と健康予防について

5 商工観光行政について

(1) 大網白里市観光ビジョンについて

関連質問 4 健康福祉行政について

引間真理子 (1) がん対策と健康予防について
議員 ① がん検診の推進、受診率向上への取り組みについて
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令和５年市議会第２回定例会（６月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

② 脳ドックについて

③ 帯状疱疹ワクチンについて

5 商工観光行政について

(1) 大網白里市観光ビジョンについて

① 策定への経緯と取り組みについて

② 街の魅力発信について

6月5日 90分 1 浸食対策（白里海岸）の進捗状況

午後３時 (1) 実態の把握はどのようにされているか。又、「九十九里
浜浸食対策計画」では、他町村の海岸状況を見守ると
なっているが、どういうことか

2 防災対策について

(1) 津波避難計画の進捗状況

① 南今泉、北今泉地区の津波避難関連施設の整備計画はど
うなっているのか

② 「北海道・三陸沖後発地震注意情報」の運用が始まって
いるが本市はどうか

3 本市の空き家状況とその対策について

(1) 空き家状況と空家対策特別措置法改正に伴う対策につい
て

4 通学路の安全対策について
(1) 対策が必要な危険箇所は何カ所あって、その対策はされ

たか。又今後主要箇所に防犯カメラ設置の可能性はある
か

5 はまバスについて
6 国道１２８号線バイパス沿いや白里地域の活性化につい

て

2 防災対策について

(1) 津波避難施設の設置
(2) 津波時における車避難を視野に入れた対策をもっと考え

るべきではないか
(3) 災害時に必要となる食料や飲料水等々の必要性をより一

層市民に周知すべきと思うが、それについてどう考えて
いるのか

(4) 本市自主防災組織数は？また、自主防災組織における井
戸や発電機の設置状況だが、その後どうなっているのか

4 通学路の安全対策について

5 はまバスについて

6 国道１２８号線バイパス沿いや白里地域の活性化につい
て

代表質問
新政ネット
堀本孝雄
議員

関連質問
石渡登志男

議員
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